
Il ruolo dell'agricoltura
nello sviluppo sostenibile
di un'economia circolare
Garbelli (Confagricoltura): ora un piano di incentivi
Innovazione

Sostenibilità ambientale si
gnifica tutela del territorio, ri
spetto per la terra e per i suoi
frutti. Ma soprattutto, azione.
Le attività dell'uomo non de
vono più concentrarsi sullo
sfruttamento del suolo e delle
materie prime in modo passi
vo: ènecessario rimettere in
circolo il potenziale che rica
viamo dalla terra per trasfor
marlo in energia e nuova lin
fa.

Brescia èuna città euna
provincia consapevole, per
questo siècandidata al con
corso indetto dalla Commis
sione europea, "l'European
Green Capital" per il 2024. Un
percorso che si compie passo
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dopo passo, dimostrando so
luzioni per il territorio ma an
che responsabilità delle im
prese.

Ieri mattina, in occasione
della quarta edizione del Pre
mio di eccellenza "Verso
un'economia circolare", pro
mosso da Fondazione Coge
me Onlus e Kyoto Club, rivolto
agli enti locali ealle imprese
che tra il 2019 e 2020 si sono
distinte per interventi di di
minuzione dei rifiuti e uso ef
ficiente dei materiali di scar
to, è intervenuto anche il pre
sidente diConfagricoltura
Brescia Giovanni Garbelli, per
sottolineare l'importanza del
l'agricoltura nello sviluppo
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di Mariavittoria Zaglio
sostenibile. "L'economia cir
colare trova nell'agricoltura
terreno fertile: un gioco di pa
role che tuttavia riassume be
ne un approccio che trova ra
dici antiche e nuovi rami nella
nostra attività che si basa sul
la circolarità del meccanismo
produttivo. Il mantenimento
dei principali fattori produtti
vi, come suolo ed acqua, sono
Il valore degli scarti
Da anni si procede
con la valorizzazione
energetica delle
biomasse e dei reflui
fondamentali per l'agricoltura
razionale che reimpiega gli
elementi produttivi". Una ra
zionalità che si rivede nell'uso
agronomico di fertilizzanti di
origine zootecnica, "alla base
dell'eccezionale fertilità della
pianura padana continua
Garbelli sono delle tecni
che di minima lavorazione
che valorizzano iresidui col
turali tra una coltivazione e
l'altra".

La scienza è poi intervenuta
per rendere ancora più per
formante il ruolo degli scarti,
così da oltre un decennio si è
aggiunto l'approccio della va
lorizzazione energetica delle
biomasse agricole e dei reflui
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di allevamento, che rappre
senta una rilevante potenzia
lità per il panorama zootecni
co bresciano e che vede la no
stra provincia tra quelle più
all'avanguardia per soluzioni
tecniche e per numero di im
pianti. Si parla di 1,3 milioni
di suini, oltre quattrocento
bovini epiù di 11 milioni di
avicoli.

La ricerca per lo sviluppo
non si può arrestare, ha sotto
lineato ancora Giovanni Gar
belli rivolgendosi al vicemini
stro dell'Economia e delle Fi
nanze Antonio Misiani, pre
sente daremoto all'incontro
su Zoom: "Auspichiamo che
possa essere consolidato un
piano di incentivi che deve
avere uncronoprogramma,
senza dimenticare ditrovare
soluzioni a quegli impianti la
cui incentivazione èinsca
denza per un suo rinnovo o,
laddove possibile ed econo
micamente sostenibile, la ri
conversione abiometano".
Per gestire le risorse del Reco
very Plan, quindi, servono
idee chiare.
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Il premio
? Ieri la quarta
edizione del
Premio "Verso
un'economia
circolare",
promosso da
Fondazione
Cogeme Onlus
e Kyoto Club,
rivolto a enti e
imprese che si
sono distinte
per interventi
di diminuzione
dei rifiuti e uso
dei materiali di
scarto
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